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Marsala Schola, ancora polemiche
all'interno della maggioranza

L’approvazione
dell’atto d’indi-
rizzo relativo

allo scioglimento di Mar-
sala Schola che ha regi-
strato la divisione netta
all’interno della maggio-
ranza che sostiene l’am-
ministrazione guidata dal
sindaco Massimo Grillo,
ha portato all’immediata
presa di posizione del
primo cittadino il quale
ha lamentato l’inopportunità della decisione del Mas-
simo Consesso Civico. Grillo ha anche annunciato che
avvierà una discussione nel corso di una verifica al-
l’interno della maggioranza e contestualmente ha di-
chiarato che sta per predisporre le “carte” per lo
scioglimento dell’Istituzione che si occupa delle
scuole di competenza comunale. Sull’argomento ab-
biamo sentito alcuni esponenti di Palazzo VII Aprile
che fanno parte della maggioranza che sostiene il sin-
daco. “Si è trattato di un voto davvero affrettato visto
che tra poche settimane arriverà in Consiglio comu-

nale la delibera relativa
alle società partecipate – ci
ha detto Vito Milazzo ca-
pogruppo del Movimento
Liberi -. Qualcuno ha vo-
luto anticipare i tempi.
Comunque in Aula deve
giungere anche la rela-
zione del cda dell’Istitu-
zione e noi invece
abbiamo dovuto espri-
merci prima che tutto ciò
si verifichi. Bene ha fatto il

sindaco a preannunciare una verifica di maggioranza.
E’ trascorso appena un anno di “vita” di questa giunta.
E’ opportuno per continuare ad amministrare la città,
sapere con chi si debba proseguire. Noi di Liberi, lo ri-
cordo sempre, abbiamo fatto un passo indietro quando
si è trattato di avere una rappresentanza in giunta. Ab-
biamo espresso il presidente del cda di Marsala Scola.
Se l’istituzione verrà sciolta, è evidente che richiede-
remo una nostra espressione in giunta”. Sulla questione
abbiamo ascoltato uno dei promotori dello scioglimento
di Marsala Schola. [ ... ]                    ...continua a pag 2

LIBERI: "SE L'ENTE VERRÀ SCIOLTO, CHIEDEREMO UNA RAPPRESENTANZA IN GIUNTA"

Marsala C’è sospende le pubblicazioni in occasione di
Ognissanti e della Commemorazione dei Defunti.
Tornerà nei punti di distribuzione giovedì 4 novembre
Continuate a seguirci su www.itacanotizie.it
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CONTINUA DALLA PRIMA

[ Marsala Schola, ancora polemiche all'interno della
maggioranza ] - “Già lo scorso anno precisamente il
22 dicembre la deliberà non passò per il voto di parità
che in Aula corrisponde ad una bocciatura – ci ha detto
Flavio Coppola -. La maggioranza era divisa anche al-
lora, eppure il sindaco non ne ha tenuto conto ed e ha
nominato un cda peraltro oneroso. Non capisco come

possa mantenersi in vita un’Istituzione che funziona
poco e male e che costa tanto alle casse del comune.
Tanto vale scioglierla. Il gruppo in un eventuale riu-
nione di maggioranza sarà rappresentato dal nostro
leader l’onorevole Stefano Pellegrino”. Anche Ivan
Gerardi del Movimento Via si è espresso con il voto
in Aula a favore dello scioglimento di Marsala Schola.

“Tuttavia se nel corso della preannunciata riunione di
maggioranza – ci ha detto – il sindaco dovesse pro-
porci un nuovo assetto organizzativo dell’Istituzione
si potrebbe avviare una discussione. Comunque più in
generale io credo che l’amministrazione Grillo abbia
bisogno di un cambio di rotta e di una sterzata in tema
di cose da fare”.

Nel corso della seduta di Consiglio
comunale, ieri, a Marsala,
l’esponente di opposizione Rino

Passalacqua è intervenuto sul trasporto
marittimo tra Marsala e le Isole Egadi.
Nel mese di marzo scorso, i sindaci di
Marsala e Favignana, Massimo Grillo e
Francesco Forgione, avevano scritto al-
l’assessore regionale delle Infrastrutture
e della Mobilità, Marco Falcone, per
chiedere il potenziamento dei collega-

menti con le isole minori che risultano
insufficienti, soprattutto in estate, ma

senza tralasciare il fatto che in inverno ci
sono molti pendolari. “Il bando regionale
è in scadenza nel mese di novembre e la
Città  di Marsala viene tolta dalle tratte
di Levanzo e Marettimo, resta solo Fa-
vignana, mentre Trapani ha tutti e tre gli
approdi. A Marsala le hanno tolte invece
di rafforzarle. E’ una cosa gravissima. Gli
operatori mi hanno spiegato che non è
tanto il problema di cambiare corsa da
Favignana per raggiungere Marettimo o

Levanzo, ma chi parte da Trapani con un
biglietto verso queste due ultime isole,
non si siede per dare posto a chi a Favi-
gnana ha la coincidenza. Quello che sta
accadendo in ambito turistico è gravis-
simo. Chiedo di sapere se il sindaco è a
conoscenza di questo”. A seguire anche
il consigliere Leo Orlando ha definito
grave la vicenda e si è detto disponibile
a parlarne in Commissione consiliare Tu-
rismo. [ c. m. ]

IN CONSIGLIO COMUNALE A SOLLEVARE LA QUESTIONE, IL CONSIGLIERE RINO PASSALACQUA

Marsala rischia di perdere tratte per le isole
di Marettimo e Levanzo: “Fatto gravissimo”

La Giunta Municipale di Marsala guidata dall’al-
lora sindaco Alberto Di Girolamo, nel mese di
marzo 2020, ovvero con l’inizio del lockdown

dovuto all’emergenza Coronavirus, aveva approvato
delle delibere sul rinvio di diverse rate relative a tributi
comunali e sulla posticipazione della rateizzazione re-
lativa agli oneri dovuti al Comune per le concessioni
edilizie, ovvero la nota Legge Bucalossi. La legge
10/1977, per l’appunto, è la legge che stabilisce tutte le
normative e gli obblighi riguardanti l’edificabilità dei
suoli, mentre gli oneri di urbanizzazione sono i corri-
spettivi dovuti per interventi di nuova costruzione, am-
pliamento di edifici esistenti e ristrutturazioni edilizie.
In pratica la precedente Amministrazione, nel periodo

di stop di tutti i lavori e con la chiusura dei cantieri,
aveva ritenuto opportuno prorogare la durata delle con-
cessioni edilizie e rinviare il pagamento delle rate della
Bucalossi dovute al Comune da parte delle aziende per
i mesi di marzo, aprile e maggio. L’Amministrazione
specificò allora che “… qualora l’emergenza Corona-
virus dovesse ulteriormente prorogarsi, agli utenti ver-
rebbe concessa un’ulteriore proroga sia dei tempi della
concessione che del pagamento della Bucalossi”. Ora
però, quest’anno, sono venuti i nodi al pettine. Il Co-
mune di Marsala, oggi guidato dalla nuova Ammini-
strazione Grillo, sta sollecitando al pagamento molti
utenti che nel periodo del 2020 non hanno pagato la rata
di marzo della Bucalossi. “Molte persone - ci dicono

alcuni cittadini marsalesi - si sono viste arrivare somme
esorbitanti da pagare per migliaia di euro e a seguire
anche delle more per oltre 700 euro. Non riusciamo a
capire cosa è accaduto visto che il Comune lo scorso
anno aveva prorogato le concessioni e rinviato il paga-
mento delle rate con addirittura la possibilità di ulteriori
proroghe se l’emergenza, così come è stato, sarebbe
continuata. Ad oggi non capiamo cosa sia successo dal
passaggio dalla vecchia alla nuova guida dell’Ente co-
munale marsalese”. Indubbiamente si vuole cercare di
comprendere cosa ha tratto in inganno molte persone
in merito al posticipo delle rete in materia di concessioni
edilizie e cosa è cambiato dalla determina precedente
ad oggi.[ c. m. ]

LA PRECEDENTE AMMINISTRAZIONE IN LOCKDOWN AVEVA POSTICIPATO LE RATE, ADESSO IL COMUNE INCASSA

Marsala: lamentele per pagamenti e more relative
alle concessioni edilizie: “Vogliamo comprendere”

Dal 1° novembre aumenta il costo del pane
a Marsala. Lo comunicano Luigi Giaca-
lone e Giuseppe Bonafede di Cna Panifi-

catori Marsala, a seguito della decisione presa di
comune accordo dai panificatori della città. Solo
la farina costa ormai 80 centesimi al chilo – ag-

giunge il panificatore Giuseppe Bonafede – a cui
vanno aggiunti i costi dell’energia elettrica, che
sono in aumento, quelli di gestione del personale,
e i costi per la sicurezza anti Covid. Alla fine dei
conti, a noi panificatori resta poco e niente”. Il
costo del pane a Marsala, che ad oggi è di circa 3

euro al chilo, dal prossimo primo novembre partirà
da un minimo di 3,60 euro al chilo. “A breve,
anche negli altri comuni della provincia – conclude
Giacalone – si registrerà un aumento del costo del
pane, che per gli artigiani di questa arte, è neces-
sario per coprire i costi di produzione”.

Marsala: dal 1° novembre aumenta il prezzo del pane
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DATI IN PROVINCIA
DI TRAPANI

TOT. TAMPONI 

ATTUALI POSITIVI
A PETROSINO

RICOVERATI *

*  oggi comprende le degenze ordinarie

GUARITI 

DECEDUTI

374ATTUALI POSITIVI 

ATTUALI POSITIVI
A MARSALA

29 Ottobre Differenza
rispetto al 28 Ottobre

+8

467 +42

9 -1

19.508 +18

422 0

58 -3

8 0

In occasione della Commemorazione dei Defunti,
Marsala e Petrosino regolano gli ingressi nei rispet-
tivi cimiteri comunali. A Petrosino, nei giorni 1 e 2

novembre il Cimitero comunale di Petrosino effettuerà
orario continuato, dalle ore 8 alle ore 17, per consentire
di rendere omaggio ai propri cari scomparsi. Il Cimi-
tero resterà aperto anche domani, 31 ottobre, dalle ore
8.30 alle ore 13.30 mentre, attraverso un’ordinanza è
stata predisposta la chiusura totale del Cimitero per
oggi, al fine di effettuare la pulizia straordinaria. A
Marsala è stato regolamentato l’afflusso dei visitatori
al Cimitero garantendo una pulizia straordinaria nel-
l’intera giornata di oggi, per cui il camposanto resta
chiuso. L’ingresso al Cimitero sarà così articolato: do-
mani, domenica 31, dalle ore 7 alle 13, lunedì 1 e mar-
tedì 2 novembre, dalle ore 7 alle 17. Nella stessa
giornata del 2 Novembre, verrà officiata la Messa in
memoria dei Defunti (ore 10:30, nel consueto spazio
cimiteriale). Per poter accedere al Cimitero, i cittadini

dovranno indossare la mascherina; le Associazioni di
Volontariato provvederanno a garantire assistenza.
Inoltre l'1 e il 2 novembre le corse dei bus dalle 7 alle
14 saranno gratuite per qualsiasi linea verso il centro
urbano e ci saranno anche due bus navetta, sempre gra-
tuite, verso il cimitero. La Navetta A con partenza ore
8 dallo Stadio Municipale, fa una corsa ogni 25 minuti,
l'ultima alle 13.30 procedendo da via Alighieri e ri-
torno; la Navetta B con partenza ore 8 dalla Stazione,
fa una corsa ogni mezz'ora (ultima alle 13.30), attra-
versando via Roma e ritorno da corso Calatafimi, via
Crispi e Piazza Pizzo. Questi i divieti di sosta: dalle 22
del 31 e fino alle 18 del 2 novembre, nelle vie Sirtori,
Gambini, Itria, Libertà, Selinunte, Santa Rita, Corso
Calatafimi. Nei giorni 1 al 2, dalle 7 alle 18 nelle vie
Messina e Aspromonte. Nelle stesse giornate dalle 6
alle 18, senso unico di marcia in alcuni tratti delle vie
Selinunte, Itria e Libertà. Sosta nel piazzale del cimi-
tero per un massimo di 60 minuti. 

L’1 E IL 2 NOVEMBRE NELLA CITTÀ LILYBETANA BUS E NAVETTE GRATIS

Defunti, gli accessi nei cimiteri urbani

L’Amministrazione comunale di
Marsala rende noto di avere
prorogato il termine per la pre-

sentazione delle istanze di riduzione
TARI 2021, relativa alla “agevolazione

covid per utenze domestiche”. Lo ha
deliberato la Giunta Grillo, al fine di
concedere ai cittadini ulteriore tempo
per acquisire la necessaria documenta-
zione, tenuto conto altresì del ritardo

con il quale sono stati recapitati gli av-
visi TARI. La nuova scadenza è fissata
al prossimo 22 novembre. Si ricorda
che alla richiesta – il cui modulo pre-
stampato è inviato a domicilio assieme

all’Avviso di Pagamento TARI 2021 –
devono essere allegati: attestazione
ISEE; copia del pagamento (F24) della
prima rata 2021; copia documento di
riconoscimento.

Marsala: prorogato il termine per le istanze di riduzione Tari 2021
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“Un matri-
monio col
territorio

nato male e inevitabil-
mente, e aggiungerei
fortunatamente, fi-
nito. Adesso, sempli-
cemente mettiamo
punto e andiamo a
capo”. Il presidente di
Airgest, Salvatore
Ombra, commenta
così la rinuncia della
compagnia aerea Ta-
yaranjet alle tre rotte
di continuità territo-
riale che collegavano
il “Vincenzo Florio”
di Birgi con Perugia,
Ancona e Trieste. Pe-
raltro, il vettore bul-
garo si era fatto
notare per l'aereo con
i colori sociali della
Lazio, nell'ambito di
un accordo con la so-
cietà del presidente
Lotito che lo scorso

settembre e non è
stato più rinnovato a
causa dei costi alti.
“Come è noto - prose-
gue Ombra - non è
l’aeroporto a scegliere
le compagnie che si
aggiudicano i bandi di
Enac per coprire le
rotte onerate e non
potevamo che acco-
gliere al meglio i vin-
citori […]. Col tempo,
è stato per noi motivo
di grande frustrazione

ascoltare le tante la-
mentele dei passeg-
geri per i numerosi
disagi subiti senza
poter far nulla. Par-
liamo di voli ripetuta-
mente cancellati,
spostati d’orario, ef-
fettuati con inedite
triangolazioni. In-
somma azioni che
hanno prodotto una
sensibile incapacità di
fidelizzare l’utenza,
con un danno impor-

tante per il territorio.
A ciò va purtroppo
aggiunto che, nono-
stante i rimborsi otte-
nuti, il vettore lascia
un debito per tasse e
diritti aeroportuali
che ci hanno costretto
ad avviare un recu-
pero forzoso per tute-
lare gli interessi di
Airgest”. A proposito
dell'insuccesso in ter-
mini di passeggeri
delle tre rotte, Ombra

aggiunge: “Ha poco
senso ormai recrimi-
nare che la compa-
gnia avrebbe dovuto
investire di più in
pubblicità e promo-
zione delle rotte le ri-
sorse economiche che
ha comunque indicato
nel piano dei costi e
di cui dovrà rendicon-
tare all’ENAC. Che le
rotte fossero poco fre-
quentate, lo dimostra
il fatto che non fos-

sero coperte sponta-
neamente dal mercato
e si è quindi reso ne-
cessario imporre oneri
di servizio pubblico.
È alla base dei tanti
benefici ricevuti dallo
Stato per coprirle che
hanno incassato. La
compagnia sembra
cercare di scaricare
incapacità ed inade-
guatezza criticando
una sacrosanta con-
quista di diritto alla
continuità per i sici-
liani svantaggiati
dalla condizione di in-
sularità”. Per il futuro
il neo confermato pre-
sidente di Airgest ri-
lancia: “Chiediamo
adesso alle compagnie
aeree più motivate di
partecipare al nuovo
bando per la riasse-
gnazione delle rotte”.

LA COMPAGNIA BULGARA SI ERA AGGIUDICATA TRE ROTTE DI CONTINUITÀ TERRITORIALE

Birgi, Tayaranjet va via. Ombra: “C’è un debito”

Si avvicina l'appuntamento con il convegno
“Sostenibilità per le imprese: il Futuro si
costruisce adesso”, in programma giovedì

4 novembre a Baglio Oneto, a partire dalle 15.
L'iniziativa è organizzata da Canino Technologi-
cal Innovation Srl SB e da ARB SpA Sustaina-
bility Consulting. A presentarla è Giuseppe
Canino, titolare dell'azienda marsalese che da
oltre 35 anni offre soluzioni e tecnologie inno-
vative in ambito informatico. “Ho conosciuto
personalmente la dottoressa Ada Rosa Balzan a
Marsala 7 anni fa con cui abbiamo realizzato il
primo convegno in cui relazionò sui principi
della sostenibilità, che non riguardano solo
l'aspetto ambientale, ma anche economico e di
governance. Da lì ho capito che il mondo sa-
rebbe andato in quella direzione e siamo diven-
tati partner della ARB, sviluppando per loro
un'apposita piattaforma attraverso il nostro team,

formato da quattro ingegneri”. Si tratta di SI Ra-
ting, un sistema che si propone di misurare, mo-
nitorare e comunicare correttamente la
sostenibilità valutando gli impatti Ambientali,
Sociali e di Governance. “E' una piattaforma che
ci ha consentito di creare un percorso verso la
sostenibilità – spiega l'ingegnere Roberto Ra-
gona - è un algoritmo che si basa su riferimenti
internazionalmente riconosciuti tra cuo SASB,
con cuo ARB ha una collaborazione ufficiale da
tempo”. Proprio da questa collaborazione nasce
l'evento del 4 novembre a cui si sono già regi-
strate iscrizioni da tutta la Sicilia. “Sul territorio
– prosegue Canino – siamo stati tra i primi ad
occuparci di bilancio di sostenibilità. Adesso che
sta cambiando la direttive europea sull'obbligo
di affiancare questo strumento al bilancio fiscale
diventa quantomai importante divulgare la cul-
tura della sostenibilità, verso cui anche tanti gio-

vani stanno mostrando interesse. Da wui è nwta
l'evoluzione della piattaforma in SI Road chr in-
clude anche uno strumento per agevolare la ren-
dicontazione degli indicatori per redigere il
proprio bilancio di sostenibilità, SR tool alline-
nato al GRI”. L'evento del 4 novembre si confi-
gura dunque come una tappa propedeutica ad
ulteriori attività, che dal prossimo anno preve-
dono un calendario di iniziative specifiche, con
la partecipazione di professionisti riconosciuti e
accredotati a livello nazionali del settore.

IL TITOLARE DELL'AZIENDA MARSALESE PRESENTA IL CONVEGNO DEL PROSSIMO 4 NOVEMBRE AL BAGLIO ONETO

Canino: “Importante divulgare
la cultura della sostenibilità”
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LA FASCIA MISS CURVY E FONDATRICE DI PERFECTLY IMPERFECT SI RACCONTA IL 31 OTTOBRE

Domenica 31 ottobre alle ore 18 al Con-
vento del Carmine si terrà la presenta-
zione del libro della marsalese Giulia

Accardi dal titolo “Il potere dell’imperfezione”
(HarperCollins Italia). Con coraggio e onestà, la
modella ‘curvy’ Giulia Accardi svela per la
prima volta tutte le bugie che ha dovuto combat-
tere, la storia che si nasconde dietro ad ognuna
e l'insegnamento che ne ha tratto. Perché solo
con l'esempio, la sincerità e la solidarietà si pos-
sono abbattere i muri e imparare ad accettarsi. Il
primo step fu il progetto ‘Perfectly Imperfect’,
un’esortazione ad amare se stessi per come na-
tura comanda, un movimento nato per normaliz-
zare il concetto di diversità sia dell’aspetto fisico
sia delle preferenze sessuali, incentrandolo
sull’accettazione e la percezione di se stessi e so-

prattutto aspramente contrario al fenomeno del
bodyshaming, basato sull’importanza del valore
interiore del singolo individuo. Oggi la 29enne

marsalese firma il suo primo libro in cui rac-
conta come ha imparato a non essere come gli
altri la vogliono. Giulia ha esordito a Miss Italia,
nel 2014, conquistando la fascia "Miss Curvy"
che l’ha avvicinata al mondo della moda plus
size e nel 2017 ha fondato il brand pro inclusi-
vità. Il libro “Il potere dell’imperfezione” è stato
pensato come un manuale di self help per le
donne basato sulle sue esperienze. Giulia oggi è
modella, influencer e attivista di una delle più
famose agenzie di Milano, rappresentata anche
all’estero. Nell'evento organizzato dall’Associa-
zione ‘Ciuri’ e dalla rivista culturale Loft Cul-
tura, con il patrocinio del Comune di Marsala e
in collaborazione con la Libreria Mondadori,
Giulia dialogherà con la giornalista Jana Cardi-
nale. 

Al Carmine la modella Giulia Accardi presenta il suo libro

DUE GIOVANI MARSALESI SI SONO CONFRONTATE SU “SPACE STEM” E NUOVE SFIDE

Il Liceo Pascasino di Marsala è
stata l’unica scuola siciliana a
partecipare all’Expo di Dubai,

presente allo Padiglione Italia a
tema “Space STEM”  primo hacka-
thon internazionale sull’educazione
allo spazio, promosso dal Mini-
stero dell’Istruzione che si è svolto
nei giorni scorsi. Le studenti Sara
Pellegrino e Sofia Rallo della 4 I,
accompagnate dalla docente Anne-
lise Galfano, si sono confrontate
sui temi dell’importanza di esplo-
rare lo spazio, parlando di “Mobi-
lity”, “Opportunity” e
“Sostenibility”. Dieci studentesse e
studenti italiani, e altri dieci di na-
zionalità diverse, suddivisi in squa-
dre, si sono confrontati con

metodologie creative e innovative
per comprendere e analizzare il le-
game che intercorre tra Spazio e
Terra. Tutti i partecipanti, organiz-
zati in team di lavoro eterogenei
per provenienza scolastica e geo-
grafica, hanno immaginato, proget-
tato e proposto nuove esperienze
formative in grado di avvicinare
sempre di più studenti e studen-
tesse ai temi dell’esplorazione
spaziale. E’ stata l’occasione
anche per raccogliere le idee sulle
sfide educative e professionali,
esponendo le proposte dinnanzi
ad una Commissione di esperti.
“Sono molto orgogliosa che il no-
stro Liceo sia stato selezionato,
tra 5 scuole in Italia, per parteci-

pare allo Space Stem, le nostre
studentesse hanno saputo destreg-
giarsi alla grande in un contesto
internazionale di altissimo li-
vello”, dice la dirigente del Liceo

Anna Maria Angileri. “Per le ra-
gazze sono stati sicuramente tra i
giorni più formativi della loro
vita”, ha aggiunto la professo-
ressa Galfano. 

Studenti del Pascasino all’Expo di Dubai per lo Spazio

DAL 2 AL 12 NOVEMBRE AL TEATRO TOR DI NONA CON LA REGIA DI MARCO MATTOLINI

Chi ha detto che la leggerezza è l’opposto
della profondità? E’ una domanda che si
pone il drammaturgo marsalese Claudio

Forti che torna in scena con “SHIT – Il virus della
verità” a Roma dal 2 al 12 novembre presso il Teatro
Tor di Nona. Un testo portato in scena per la regia
di Marco Mattolini, con Leonardo Sbragia, Gaia Be-
nassi, Pierre Bresolin, Carlotta Tommasi, Alberto Di
Stasio (voce del regista). Più attuale che mai, nono-
stante sia un libro di 13 anni fa (casa editrice Caissa
Italia), “Shit” parla di tanti temi quali la salute men-
tale, la comunicazione oggi, le paure che incombono
con tono accessibile a tutti. Il tutto ambientato in una
radio americana - simbolo di una società ingigantita
altresì nelle disuguaglianze sociali - che racconta la
diffusione globale di questo destabilizzante virus

della verità che colpisce curiosamente solo i più ric-
chi. I due protagonisti non proprio primordiali si
chiamano, non a caso, Adam e Eve, i due conduttori
di questa emittente si collegano con corrispondenti
ed esperti da tutto il mondo raccontando la storia di
questa pandemia dal suo inizio, annunciando alla
fine che è stato trovato il vaccino in grado di debel-
lare il virus. Cosa succede se si dice tutta la verità,
solo la verità? Senza ipocrisie? “Shit - Il virus della
verità” gode delle scene di Francesco Fassone, i co-
stumi di Claudia Leonardi, l’assistente alla regia
Gloria Pomardi, del supporto di Federico Alessi.
[ claudia marchetti ]

Claudio Forti e il suo “virus della verità” di scena a Roma
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SPORT E SOCIALE PER ABBATTERE BARRIERE E CONQUISTARE IL QUARTIERE

“Rugby da quartiere” potrebbe essere una
frase coniata da “I Fenici”, l’associazione
sportiva che da anni costruisce una solida

realtà sportiva e che dal 2020 gestisce il campo “Ga-
spare Umile” di via Istria come capofila Ati assieme al
Marsala Calcio Femminile e l’associazione Pega. Oltre
100 giovanissimi, dai 3-4 anni, così piccoli e con la
grinta dell’aka tipica dei grandi atleti. Questo grazie ad
un team di professionisti, fisioterapisti, educatori pro-
venienti da ogni parte d’Italia con ogni specializza-
zione, che prestano la loro attività in maniera gratuita;
in cambio la società paga loro corsi e qualifiche, come
il BLSD per usare correttamente, in caso di urgenza, il
defibrillatore salva-vita. Anche il rugbista della Nazio-
nale Andrea Lo Cicero porta in campo per i piccoli

marsalesi la sua esperienza con entusiasmo. Ecco per-
ché “I Fenici” sono visti come un esempio da tante altre
realtà rugbistiche italiane. Ma fare sport in un quartiere
popolare, per I Fenici, non è stato per niente facile.
Come ci racconta uno dei coach, Marco Quattrocioc-
chi: “Con l’impianto abbiamo avuto alcuni problemi
quando ne abbiamo preso la gestione, problemi legati
ai lavori che sono stati effettuati per riqualificarlo. In
gran parte sono stati superati, anche se rimane qualcosa
ancora da sistemare. Alcuni interventi li facciamo di
tasca nostra e poi l’ente comunale ci rendiconta tutto.
Un altro ringraziamento sentito va agli sponsor che ci
sostengono nelle trasferte e nei tornei”. Altra difficoltà
è stata riscontrata con gli abitanti del posto, abbastanza
restii alla “novità”. “Ci siamo scontrati con una dimen-
sione difficile, ostica - continua il mister -. Dalle pa-
lazzine le frasi che ci urlavano non erano proprio di

benvenuto, ma siamo riusciti ad abbattere anche questo
muro ed oggi conviviamo pacificamente perché lavo-
riamo bene con i loro bambini”. E di muri da buttare
giù con la forza dei Fenici, ce ne sono tanti, in primis
quello delle disuguaglianze. “Grazie al nostro Comitato
etico che si occupa delle iscrizioni dei ragazzi, per noi
sono tutti uguali, tutti in campo con la voglia di fare
bene, di imparare valori importanti - continua Quattro-
ciocchi -. Non ci interessa sapere chi viene gratuita-
mente o chi paga la quota, nei Fenici si fa sport ma
anche tanto sociale. Ad esempio i nostri atleti più
grandi ogni sabato prestano volontariato alla mensa dei
poveri “La Pira” e ci occupiamo del quartiere, di ren-
derlo pulito. Fino a pochi giorni fa il verde fuori l’im-
pianto era incolto, adesso con il sostegno degli abitanti
è stato ripulito creando delle aiuole. Nel frattempo uno
degli obiettivi dei Fenici, ovvero quello di “portare a
casa” una educatrice, è stato raggiunto: la marsalese
Margherita Sparla, atleta di serie A delle Donne Etru-
sche Rugby e allenatrice del Perugia Junior, è entrata
nel team come responsabile tecnico Under 7 e team
manager del rugby femminile. [ c. m. ]

L'Aka? È in via Istria con il rugby
da quartiere dei giovani Fenici

Prima di Eccellenza per il
Marsala Calcio Femminile

Il Marsala Calcio
Femminile gio-
cherà domani, il 31

ottobre, la sua prima
giornata di Campio-
nato Eccellenza, alle
14.30 in casa dell'Aca-
demy Sant'Agata
2018. Azzurre guidate
da coach Valeria Anteri
pronte da settimane
dopo i duri allenamenti
al campo "Gaspare
Umile" di via Istria. In
casa, le ragazze, gio-
cheranno al Munici-
pale "Mariano Di Dia"
di Strasatti. “Siamo

pronte per la sfida – di-
chiara mister Anteri –
nella tana di una delle
avversarie più quotate
per la promozione in
Serie C. Daremo il
massimo, con la voglia
di ottenere un risultato
positivo. Le ragazze
sono pronte”.  Sulla
Pagina Facebook uffi-
ciale Marsala Calcio
Femminile, gli appas-
sionati e i tifosi po-
tranno seguire gli
aggiornamenti in
tempo reale dal Fre-
sina.
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SETTE GLI AZZURRI AL VIA E DUE ALLA 10 KM DEL CAPOLUOGO VENETO

La Polisportiva
Marsala Doc
ha dato il suo

contributo anche que-
st’anno alla Maratona
Internazionale di Ve-
nezia. Sette azzurri si
sono presentati alla
partenza di Villa Pi-
sani a Stra, per poi
correre lungo la ri-
viera del Brenta e at-
traversando i centri di
Fiesso d’Artico, Dolo, Mira, Marghera e Mestre, per
presentarsi a Venezia per il gran finale lungo “zattere”,
piazza San Marco e infine Riva dei Sette Martiri. Qui,
tra i marsalesi, il primo a tagliare il traguardo, con un
tempo davvero ragguardevole (3 ore, 9 minuti e 54 se-
condi), è stato Thierry Maximilien Morgana, che ha for-

nito una prestazione
eccezionale. A seguire,
sono arrivati anche Mi-
chele e Vito D’Errico,
padre e figlio (3 ore, 29
minuti e 11 secondi),
con il primo classifica-
tosi secondo nella sua
categoria d’età, poi Mi-
chele Galfano
(3:34:50), Damiano
Ardagna (3:38:24),
Ignazio Abrignani

(3:45:54) e Antonio Pizzo (4:17:10). La gara si è svolta
in condizioni meteo favorevoli ma con un gelido vento
di bora. Oltre alla 42 km e 195 metri, si è corsa anche
una 10 km, gara alla quale, per la Marsala Doc, hanno
partecipato Cristian Ruzzarin e Nicolò Palmeri, en-
trambi in progressivo miglioramento.

La Marsala Doc alla Maratona
Internazionale di Venezia

PER IL CALCIO A 5 LA PRIMAVERA SCENDERÀ OGGI IN CAMPO CONTRO IL SAN VITO LO CAPO

Nell’anticipo di martedì sera al Palasport di Marsala la formazione di Marco An-
teri, letteralmente trasformata rispetto a quella scialba vista appena sabato scorso
ad Alcamo, liquida con un perentorio 6 a 0 la matricola Futsal Mazara. Il match

valevole per il secondo turno del girone A di Coppa Italia C 1, non ha avuto storia. l
Marsala è stato devastante sin dalle battute iniziali. La formazione lilybetana, con sei

punti all’attivo, dopo le prime due partite giocate, va in testa al raggruppamento, in attesa
che venga disputata l’altra gara tra San Vito lo Capo e Primavera Marsala, in programma
oggi. Tra le diverse note positive dell’incontro vi è sicuramente quella dell’esordio del
giovane portiere Gaspare Taormina classe 2006 che la 54° ha sostituito tra i pali Giovanni
Buffa. Esordio anche per Nicola Abate, ultimo arrivato in casa azzurra. 

Coppa Italia C1, il Marsala Futsal ne fa sei al Mazara

LE AZZURRE IN CAMPO CON IL BRESCIA, LE LIBELLULE IN B 2 CONTRO ZAFFERANA ETNEA

Prossimi impegni di Campionato per Sigel Marsala e GesanCom Fly Volley. Per la
Sigel Marsala la gara cadrà mercoledì 3 novembre tra le mura amiche con avversarie
le Leonesse della Millenium Brescia che ora guidano il girone "A". In questo wee-

kend la Sigel Volley non sarà impegnata in alcuna gara di Campionato, mentre tra oggi e
domani si snoderà l'intero cartello degli incontri del 4° turno di andata e come da calendario

le azzurre dell'head-coach Davide Delmati osserveranno il turno di riposo. La Fly invece,
affronterà al Palazzetto di Acicatena, la Negroni Zafferana Etnea di Coach Giovanni Car-
dillo fanalino di coda con zero punti in classifica e con un turno di riposo. La diretta strea-
ming dell'incontro, con inizio dalle 18, si potrà seguire domani dal profilo Facebook “Asd
Pallavolo Zafferana". Dirigeranno la gara i Signori Danny Buccheri e Vera D'Avola.

Sigel Marsala torna in campo il 3, la Fly domani 


